
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 

令和６年２月 1９日発行 

広瀬中学校だより 第 10号 

文責：吉田 茂延 

立春を過ぎ、めっきり春らしくなってきました。３ 週間ほど前に降った大雪が噓のようです。 

3学期は「行く」1月、「逃げる」2月、「去る」3月で、あっという間に過ぎてしまう短い学期であ

ると言われます。1 月は確かにその通りで、あっという間に「行って」しまいました。そして 2 月もす

でに 3分の 2を終え、「逃げて」いると感じているのは私だけではないと思います。 

ただ、2月の残された 3分の 1は、生徒たちにとっては大変大事な 10日間になります。３ 年生は

公立受検に向けたラストスパートの 10日間であり、進路先が決まった人にとっては高校の勉強で困ら

ないために力をしっかりつけていくために大事な 10 日間となります（3 月に入ると卒業式まで授業は

ほとんどありません）。1・2年生は期末テストが予定されており、各学年の総まとめとも言えるテスト

になるとともに、この先の 1 年間、2 年間の学習方法を考え直し、計画を立て直すきっかけとなる大

切なテストになります。 

最後の 3月を次の進学先、学年に向けた本当に良い準備期間とするならば、この 2月を簡単に「逃

がさない」ことが大切であると感じています。しっかりと計画を立て家庭学習に取り組むことはもちろ

ん、日々の授業にも高い集中力をもって臨んでほしいものです。 

今年は「閏年（うるう年）」で、例年よりこの 2月が 1日多くなっています。本校生徒たちが、いつ

もより 1日多くなったこの 2月の残された一日一日を、しっかりとした目標を持って過ごしてくれること

に期待します。 

 新入生 1日入学・保護者説明会 

令和 6年度の新入生を対象とした 1日入学と保護者説明会を 2月 7日(水)に行いました。 

新入生は中学校での授業を体験した後、先輩である中学 1年生から中学校生活について説明を聞

きました。その間、保護者の皆さんには中学校生活に関わることについて、各担当より説明をさせて

いただきました。 

1年生からの説明については、８ グループに分かれて行いました。事前に新入生へのアンケートで

中学校生活に関する質問が出されており、それに答える形で行いましたが、それぞれのグループが

工夫をし、楽しく、またわかりやすく説明ができたようです。 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1日(金) 生徒総会   ５日(火) 公立高校入試 

６日(水) 公立高校入試（面接）  ７日(木) ３年生を送る会  １１日(月) 卒業式準備・予行 

１２日(火) 卒業式    １４日(木) 公立高校合格発表、2年学力テスト 

２１日(木) 給食終了   ２２日(金) 修了式・離退任式   ２３日(土)～ 学年末休業 

 

2月 1日(木)の 2年生総合的な学習の時間に「生き方トーク in広瀬中」を行いました。この授業の

ねらいは「対話を通し社会で活躍する方々の価値観（人生観）にふれ、自分の生き方やあり方を考え

ること」と「様々な課題を解決するために必要な力の一つである『対話力』を身につけること」で、本

校が取り組む生き方学習につながるものであり、今年度が初めての取組でした。 

本校のコーディネーターをはじめ、各小学校のコーディネーターの皆さんや各地区の交流センターの

皆さんにも協力いただき、当日は生徒 40名に対し 50名近くの地域の方にお集まりいただきました。年

齢層も 20代から 70代までと幅広く、また職種や立場も様々で、対話をした生徒たちにとってこれから

の自分の生き方を考えるうえでたくさんのヒントをいただける貴重な体験の場となりました。 

参加いただいた地域の皆さんからも好意的な意見をいただき、次年度もぜひ実施して欲しいという

声もあがっており、大変嬉しく思っています。 

 生き方トークｉｎ広瀬中 

また、次年度は少し先輩である高校生との対話もできればと考えており、今回は安来高校、情報科

学高校の先生方にも参観いただきました。地元の高校と連携を深めることはもちろんのこと、様々な出

会いが生徒の成長につながればと思っています。次年度もさらに広瀬中学校生の出会いと対話の場が

充実していくよう、ご協力よろしくお願いします。 


